

*L'Union européenne et la Russie
confirment leur opposition au
blocus de Cuba*



Les chefs de la diplomatie de la Russie et de l'UE, Sergueï Lavrov et Josep Borrell se sont accordés à condamner le blocus de Cuba.

La Havane, 6 février (RHC) Le Haut Représentant pour la politique étrangère de l'Union européenne, Josep Borrell, a confirmé ce vendredi l'opposition du bloc européen au blocus de Cuba.

«Nous regrettons beaucoup la décision de Trump d'inclure Cuba sur la liste des pays qui soutiennent le terrorisme. Cette décision a été prise dans les dernières heures de son mandat», a d'autre part déclaré

Josep Borrell à Moscou lors d'une conférence de presse commune avec son homologue, Sergueï Lavrov.

«Nous espérons que la nouvelle administration va l'inverser», a-t-il déclaré.

A ce sujet, le chef de la diplomatie russe a souligné que «le cas de Cuba démontre clairement que les approches unilatérales sont néfastes et doivent être revues. Sur ce point, nous sommes tout à fait d'accord avec l'Union européenne", a-t-il déclaré.

Sergueï Lavrov a réitéré les appels de son pays à la nécessité d'un dialogue pour résoudre les désaccords entre les pays.

«Les pressions, les sanctions et les mesures punitives avec des restrictions extraterritoriales contre les pays qui cherchent à développer des relations normales sont des méthodes et des instruments du passé colonial», a-t-il déclaré.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246876-lunion-europeenne-et-la-russie-confirment-leur-opposition-au-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba